

学校だより

4号

上青小学校 4月24日

ŧ

う

お済みに

なりま

1

た

1)

交通安全教室が行われきした

心に刻みました。 「おまわりさんや大人の人に指導していただいてできたこと 四月二十三日(水)に、交通安全教室が行われました。 今日の下校時から、 全校児童が体育館で警察署の方のお話を聞き 自分でもできるようになろう」と

からは、 す。 と大きな声で確認しながら、 発揮しようと、「右よし、左よし、右よし、後ろよし、 り方について、 路の横断の仕方を、駐在所や黒東交通安全協会の方に見ても に参加する三年生は、真剣な表情で、 いながら練習しました。また、中・高学年は、 その後、 中学年が自転車教室を行いました。 五・六年生が自転車教室です。さすがに安定した乗 落ち着いて安全確認ができるお子さんが多かったで 低学年は、 映像を見ながら教えていただきました。 実際に校外に出 コースを回っていました。 今までの練習の成果を 初めて、 道の歩き方や道 自転車 自転車 発進!」 続 · の 乗

V) 習をしてほしいと思います。 自転車の約束を決めてください。また、 いないところは、 後日、 止まれないお子さんがいて、 お子さんが結果を持ち帰りましたら、 しっかり止まることができるようにしてくださ 大人の人と一緒に安全な場所で、 中学年では、 大変危険な感じがしました。 乗車技術が定着して ブレーキでしっか 今後も練

宛先(アドレス)

なお、 今後、 てるため、電子メー

PTA 行事への参加 ありがとうございました

18日(金)は、ご多用にも関わら 学習参観、同窓会·PTA総会、学 年懇談会に多数ご参加いただき、あり がとうございました。

新しい年度を迎え、気持ちも新たに 学習に取り組む子供たちの姿が印象 的でした。入学したばかりの一年生 は、ご家族が来ているかどうかを気に しながらも、がんばる姿を見てほしい と、一生懸命自己紹介をしたり、詩を



唱えたりしていました。



jousei-esml@tym. ed. jp

システムを運用しております。

先日配布いたしました「安全情報サー

ビス

上青小学校区の子どもたちを保護者や地

ルを利用して、

安全に関する情報提供

ダー

ルマガジン)

域の関係者が協力して健全に育

安全情報提供サー

ビ

ス

新

規

更新

お

願

もので、 続柄を本文に入れて送信してください。 四月七、 お一人は必ず登録してくださいますようお願いします。お子様の名前 確実に着信するために、 五月上旬に、 今年度更新をされませんと、 八日に届いた「不審者情報」 を読まれ、 テスト配信を行いますので、 上記の 下記の ア アド F 五月以降は配信されなくなります。 は、 レスにお申し込みください。 レスを受信許可にしておいてくだ 昨年度登録された方に配 お便りをお待ちください。 ご家庭

> アドレス sc7@mm3. sogo-c. tym. ed. jp